

Die FDP im Ortsbeirat Mainz – Altstadt

Dr. Wolfgang Klee

Mainz, den 08.12.2023



Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates am 17. Januar 2024

Holzhofstraße in Richtung Rheinstr. für Fahrradfahrer sicherer machen

Die Weißliliengasse/Holzhofstraße ist von der Ludwigstraße bis zur Kreuzung Windmühlenstraße in beiden Richtungen für Fahrradfahrer gut befahrbar beziehungsweise durch Radfahrerschutzstreifen (Piktogramme) gut markiert.

Ab dieser Kreuzung, in Richtung Rheinstraße und umgekehrt, gibt es keine Fahrradwege mehr und auch keine Fahrradmarkierungen, damit die Fahrradfahrer in Richtung Rheinstraße/Windmühlenstraße sicher am Verkehr teilnehmen können.

Die Verwaltung wird gebeten

Die Radwege auf beiden Straßenseiten, Windmühlenstraße/Rheinstraße und Rheinstraße/Windmühlenstraße für Radfahrer sicherer zu machen z.B. durch Radfahrerschutzstreifen auf der Straße.

